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QUESTIONS SEPTEMBRE 2014 
 

 
 
 

1. Général : Est-il vrai que la Direction va embaucher plus de 50 personnes suite à l’accord. Et si oui combien ? 
Réponse de la Direction : La direction nous a confirmé qu’elle va embaucher 50 personnes et que des postes 
d’ingénieurs sont encore à pourvoir. 

 
 
2. Général : A ce jour nous n’avons toujours pas reçu les 2 attestations de perte de salaire, sachant que la demande 

a été faite le 02/09/2014 pour une formation ayant lieu le 16/09/2014. Pourquoi ? 
Réponse de la Direction : Cela a été fait. 

 
 
3. Général : Les salariés se plaignent des horaires d’ouvertures du service RH et trouvent régulièrement porte 

close. Pourquoi ? 
Réponse de la Direction : Selon la DRH, les bureaux sont toujours ouverts aux heures d'ouverture. 

 
 
4. Général : Beaucoup de salariés demandent à acheter eux-mêmes leurs vêtements ou chaussures de sécurité. 

Ont-ils le droit de le faire et l'entreprise peut-elle participer à la même hauteur que pour l’attribution annuelle ? 
Réponse de la Direction : Non, il faut respecter la procédure. 

 
 
5. X 07 Ventilation : Pourquoi avoir attendu aussi longtemps et l’intervention du CHSCT pour modifier le poste 

(le 10/09/2014) sachant qu’il y a eu un AT et que le câble a cassé à plusieurs reprises. 
Réponse de la Direction : Plusieurs actions étaient déjà en cours avant l'intervention du CHSCT et des pièces 
sont encore en cours d'usinage. 

 
 
6. PTC : A quoi devons-nous le manque constant de matériel d'emballage (surproduction, mauvaise gestion...) ? 

Réponse de la Direction : La direction fait répondre Mr Merian (CFE-CGC) qui confirme que c'est à l'origine 
d'un problème informatique en Allemagne et que cela va rentrer dans l'ordre. 

 
 
7. PTC : Ravitaillement toujours pas de changement ! Malgré de nombreuses relances, Mr Desorthes ne semble 

pas vouloir trouver une solution. La CFTC demande la mise en place d'un réunion entre DRH, chef de service, 
des ravitailleurs ainsi que la CFTC afin que l'ont trouve une solution durable pour le bien des salariés. 
Réponse de la Direction : La DRH dit que Mr Desorthes confirme que depuis le début il y a eu 5 jours qui ont 
nécessité une personne supplémentaire pour le ravitaillement. Les ravitailleurs ne se plaignent pas, donc cela 
fonctionne bien. 
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8. Parking extérieur : Lorsque des opérations de débroussaillage des bords du parking sont effectués, les contours 

des arbustes situés dans le parking sont oubliés. La CFTC demande à ce que cela soit également effectué. 
Réponse de la Direction : La société en charge du débroussaillage interviendra un samedi. 

 
 
9. Injection : Combien de presses à injecter la direction a-t-elle vendu depuis le 1/01/2014 et pourquoi ? Est-il 

prévu de vendre d’autres presses dans les prochaines semaines. 
Réponse de la Direction : La DRH dit n'avoir vendu aucune presse. Elles ont été mises à la casse et il n'est pas 
prévu de les remplacer. 

 
 
10. Injection : Il n’y a toujours rien de concret concernant l’ajout d’un troisième ravitailleur en équipe de nuit à 

l’injection. Quand sera-t-il enfin tenu compte de la réelle charge de travail de ce poste ? 
Réponse de la Direction : Il n'est pas prévu de mettre une personne supplémentaire en nuit car il y a moins de 
travail. 

 
 

                 
      
     Cas particuliers 
 


